



## PAES Y EDUCACIÓN PÚBLICA

SEÑOR DIRECTOR:

Como en otros años, ha corrido tinta en cuanto a "los mejores colegios de la PAES". Conviene mejor llamar la atención sobre la distribución de los peores resultados, es decir, aquellos que no lograron los 500 puntos, pues son sorprendentes:

Particular Pagado 1,9%; Particular Subvencionado 49,3%; Municipal 40,3%; SLEP 7,7%

Se desprende de estos datos: a) que los malignizados SLEP están logrando muchísimos mejores resultados que los municipales y los particulares subvencionados para nivelar a sus estudiantes, y b) que la educación pública en su conjunto lo está haciendo mejor que la particular subvencionada.

Lograr que los alumnos superen los 500 puntos es mucho más relevante para el futuro que meter uno o dos liceos en "la lista de los mejores 100".

**Mario Weissbluth**